



Antwort zur Anfrage Nr. 0489/2020 der BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat betreffend
Werbung der DSM-Medien-GmbH STRÖER Große Bleiche (Grüne)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wann erhalten wir den in der letzten Sitzung zugesicherten Vertragstext zwischen der Stadt Mainz und der Firma Ströer?

Der Vertragstext wird dem Ortsbeirat zu seiner nächsten Sitzung am 11.03.2020 vorgelegt.

2. Mit Verwunderung nahmen wir die Aussage der Ströer-Mitarbeiterin zur Kenntnis, dass die große Zahl der neuinstallierten Werbeanlagen in der Großen Langgasse mit der Entscheidung der Stadt Mainz zu erklären sei, den neu gestalteten Münsterplatz werbefrei zu gestalten:

- Wer hat diese Entscheidung getroffen?
- Was war die Intention dieser Entscheidung?
- War der Verwaltung klar, dass diese Entscheidung zur Massierung von Werbeträgern in der Großen Langgasse führen würde?
- Warum wurde der Ortsbeirat nicht in diese Entscheidung eingebunden?

3. Besteht eine Möglichkeit, die Entscheidung zum Münsterplatz gegebenenfalls wieder rückgängig zu machen und wenn ja, wie und wenn nein, warum nicht?

Die Fragen 2 und 3 sind durch die Verkehrsabteilung des Stadtplanungsamtes zu beantworten. Die Antworten liegen noch nicht vor, werden daher nachgereicht.

Mainz, 11.03.2020

In Vertretung:

gez.
Dr. Eckart Lensch
Beigeordneter